



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	18/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

¿OMAR, EL CANDIDATO?

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad de la Ciudad de México, dice que no va por candidatura al 2024, pero viendo como ha salido a medios estos días ya parece campaña.

No solo mostró los avances que hay en el caso del atentado al periodista Ciro Gomez Leyva, sino también señalando acciones contra la inseguridad, cercano al Consejo Ciudadano y ahora explicando la detención de los integrantes del Cártel Jalisco en la CDMX que corrieron casi 70 kilómetros con policías detrás. Puede decir que no es su intención tener aspiraciones políticas en el 2024, pero lo cierto es que sus acciones son un activo para todo lo contrario.

En la cúpula del PAN hay la certeza de que su candidata para la Jefatura de Gobierno de la CDMX en 2024 tendrá que ser la senadora Xóchitl Gálvez, porque dicen es quien lidera los sondeos que hizo ya el blanquiazul, incluso midiendo a personajes de los otros partidos que conforman el frente "Va por México". Por ello, están ya a la espera del personaje que Morena enviará a la boleta para disputar esa plaza; pues, dicen, solo hay un nombre que podría complicar lo que ellos consideran un triunfo seguro.

La aprobación de la Ley de Registros Civiles en la Cámara de Diputados pasó un "caballo de Troya" con el que si inscriben a un recién nacido o infante en un consulado de México en el extranjero le pondrán sexo y género, pero si te registran en un registro civil de cualquier parte del país, ahí el formato único sólo dice "género". Un gol del lobby trans que entra en conflicto con el principio del interés superior de la infancia. El género tiene hasta ahora dos corrientes, la que define dos géneros: Cis y Trans. Y otra que tiene al menos 9, LGTBI+ ... ¿tu hijo, hija o hije qué género es? Le toca a los senadores ponerle estribo a este caballo.

El apagón que afectó a la CDMX evidenció que las autoridades necesitan revisar la infraestructura capitalina para evitar daños. Los árboles que han derribado tendido eléctrico, deben ser podados continuamente, algo que, nos cuentan, hace al menos un par de años no se hace. De hecho nos confían que tareas de desazolve tampoco se han realizado con la periodicidad requerida y algunos han apostado a la sequía que se ha venido presentando en el país, pero las trombas, los aguaceros y demás fenómenos meteorológicos siempre se presentan y causan estragos. Es un buen momento para corregir y evitar afectaciones mayores.